

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Der 7. Längengrad zeigt sich wieder

Beigetragen von JNN am 25. Sep 2020 - 18:52 Uhr

Mehr als ein Jahr ist es her, dass die Bronzeschiene, als Zeichen für den Verlauf des 7. Längengrads auf dem Süddeich, gestohlen wurde. Nun zeigt sie sich wieder als neue Schiene im alten Glanz.

Im Beisein der Vorstandsmitglieder des Heimatvereins Heike Peters (hinter der Kamera), Hans Georg Peters und Thomas Koch sowie dem Leiter der Gruppe Kunst auf Juist, Ted van Melick, konnte sie wieder angebracht werden.

Dabei gilt der Dank des Heimatvereines dem Niedersächsischen Landesbetrieb für Wasserwirtschaft, Küsten- und Naturschutz (NLWKN) für die Herrichtung des Untergrundes und die Anbringung. Ebenfalls auf den Fotos ist NLWKN-Mitarbeiter Mariusz Loboda bei der Montage der neuen Schiene zu sehen.

TEXT UND FOTOS: HEIMATVEREIN JUIST/HEIKE PETERS

Article pictures











